

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Cardinal MERMILLOD

Ne nous laissons pas enlever ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 349

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Ne nous laissons pas enlever la place qui nous est faite dans le plan divin ; soyons plus que jamais des intelligences convaincues des grandes vérités chrétiennes et des grands devoirs qui nous incombent. La foi ne peut plus être de nos jours un simple héritage de famille ; c'est un trésor qu'il faut défendre et développer. Soyons des âmes lumineuses, soyons une chaleur rayonnante.

Card. MERMILLOD.